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共担国家使命共谱合作新篇

国资央企助力东北全面振兴座谈会在沈阳举行
郝鹏谭作钧出席东北三省一区政府负责同志作省区情推介

造就万千美丽乡村 造福万千农民群众
——“千万工程”二十年启示录

＞＞详见三、四版＞＞

＞＞详见二版＞＞

本报讯 （记者 韩春雨 张 彪
王 勇）6月21日，县委书记刘彦鸿主
持召开京都商城经营管理对接推进会
议。县政协主席陈忠民出席会议。

会上，大连友谊集团相关负责人介
绍了经营发展概况。双方就京都商城
发展规划以及合作意向进行交流。

刘彦鸿代表县委、县政府对大连友
谊集团相关负责人一行的到来表示欢
迎。刘彦鸿表示，大连友谊集团的经营
模式是行业的样板典范，此次与友谊集

团达成合作共识是双方实现共赢的良
好开端。

刘彦鸿指出，京都商城要“三权分
立”，明确责任主体，并通过三权分立、
统分结合，有效解决京都商城长期发展
问题，促使京都商城向着良性有序的、
可持续化的企业方向发展。

刘彦鸿强调，要提高认识，做到用发
展的办法解决发展中出现的问题。要打
造主题化、特色化、品牌化的商城，结合
旅游、观光、演艺等元素，吸引更多人群

来我县“吃购玩乐”，带动我县的经济发
展。希望友谊集团能结合我县京都商城
实际情况，创造出先进的、差异化的、有
竞争力的运营模式，早日结出合作硕果。

大连友谊集团相关负责人表示，将
抓紧时间进行调研，尽快做出合作方
案，加快合作进度。

县政府相关领导，县委办、县商务
局、县住建局、城区街道、县城投集团主
要负责人及大连友谊集团相关负责人
参加会议。

本报讯（记者 马 静 刘 超
张 帅）6月21日，县委书记刘彦鸿主
持召开县委理论学习中心组集体学习
会议，深入学习领会《习近平新时代中
国特色社会主义思想学习纲要（2023
年版）》；学习习近平总书记在相关会议
上的重要讲话和批示精神，重点围绕

“优化营商环境”进行专题研讨。县人
大常委会主任赵宝权、县政协主席陈忠
民及县委常委参加会议。

会上，全体成员围绕“优化营商环
境”进行了专题研讨；学习了《习近平新
时代中国特色社会主义思想学习纲要
（2023年版）》、习近平总书记在二十届
中共中央政治局第五次集体学习时及
在二十届中央国家安全委员会第一次
会议上重要讲话精神、关于浙江“千万

工程”的重要批示精神。县委相关领导
领学了习近平总书记关于全面落实以
人民为中心的发展思想、扎实推进共同
富裕的重要论述；习近平在内蒙古巴彦
淖尔考察并主持召开加强荒漠化综合
防治和推进“三北”等重点生态工程建
设座谈会上重要讲话精神。

刘彦鸿在讲话中强调，要持续优
化营商环境，不断推动县域经济社会
高质量发展。我们不仅需要基础设施
等“硬环境”的持续改善，更需要深化
体制机制改革创新，在“软环境”上实
现新的突破。要坚持用好习近平新时
代中国特色社会主义思想的世界观和
方法论，始终以党的创新理论指引中
国式现代化阜蒙实践，以高度政治自
觉和强烈政治担当，奋力谱写中国式

现代化阜蒙篇章。要胸怀国之大计、
党之大计，始终不渝坚持党对教育工
作的领导，始终不渝地沿着中国特色
社会主义特色教育发展道路前进。要
加快推进全县安全体系和能力现代
化，以新安全格局保障新发展格局。
认真学习借鉴浙江“千万工程”经验，
真正把“真经”学到手，更好地运用到
我县改善乡村人居环境和建设美丽乡
村的具体实践中，积极探索“千万工
程”阜蒙实践。要坚持以人民为中心
的发展思想，改善民生，推动共同富
裕。要坚持系统观念，全面筑牢生态
安全屏障。要以习近平总书记重要讲
话精神为指导，扎实推进两河源头治
理项目建设，实现标本兼治，努力为筑
牢东北生态安全屏障贡献阜蒙力量。

本报讯（记者 谢红静 王博龙）6月
21日，县政协开展“优化法治化营商环境、
推动实现社会治理现代化”专题调研。县
政协主席陈忠民参加座谈会。县政协相
关领导带领部分政协常委和委员开展专
题调研。

调研组一行先后深入到县人民法院
诉讼服务中心、县公安局城东派出所、县
司法局公共法律服务中心、县人民检察院
营商环境投诉举报中心等处，通过实地参
观、听取介绍、现场交流等方式，详细了解
各单位相关工作开展的工作流程、工作模
式和亮点。

在召开的座谈会上，与会人员认真听
取了县检察院、法院、司法局、公安局关于
优化法治化营商环境建设工作的情况汇
报。与会政协委员结合自身实际，围绕如
何进一步优化法治化营商环境建设工作提
出了具体的意见和建议。

会议指出，营商环境离不开法律的强
力保护，政法部门作为优化法治化营商环
境建设主力军，以强有力的行动护航县域
法治化营商环境健康发展，工作推进成效
显著，为营造我县法治化营商环境提供了
有力的司法保障。

会议强调，要提高思想认识，持续优化
法治化营商环境。进一步增强打造良好营
商环境的思想自觉和行动自觉，全面深刻
认识推进金融营商环境和法治化营商环境
建设的重要性。要结合各自工作职责，加
强部门联动，形成工作合力。各部门要增
强服务优化营商环境的责任感，树立“一盘
棋”思想，强化团结协作，助企纾困，不断提
高我县法治化服务水平。同时，政协委员
要聚焦法律服务，优化营造良好的法治环
境氛围助力。要发挥自身专业优势，主动
参与，积极做好优化法治化营商环境相关
政策的宣传和解释工作，为推进全县营商
环境建设贡献政协智慧和力量。

下一步，县政协将根据此次协商，认真
梳理，总结各部门和各位委员提出的意见
建议，形成协商报告，报送县委、县政府提
供决策和参考。

县政协开展“优化法治化营商环境
推动实现社会治理现代化”专题调研

本报讯 6月26日，2023年阜新氟
产业高峰论坛暨招商对接会在阜蒙县
开幕。省政协副主席、省工商联主席赵
延庆，中国氟硅有机材料工业协会副理
事长兼秘书长曹先军出席并致辞。中
科院沈阳分院分党组书记毛志远、省工
商联副主席王钰、省应急厅副厅长姜大
鹏出席。市委副书记、市长周鹏举，县
委副书记、县长包峰出席并致辞。

此次论坛由中国氟硅有机材料工业
协会，辽宁省工商业联合会，中国科学院
上海有机化学研究所，中共阜新市委、阜
新市人民政府共同主办，中共阜蒙县委、
阜蒙县人民政府共同承办，邀请国内外
大学及科研机构的知名专家学者和产业
界人士200余位，围绕含氟农药、医药、
含氟树脂、含氟精细化学品、含氟新材料
领域市场、工艺、技术、应用、创新、行业
最新研究发展方向进行深入探讨，推动

产业向高附加值方向转型。
赵延庆在致辞中代表省工商联向

高峰论坛的举办表示热烈的祝贺。他
指出，此次高峰论坛暨招商对接会的举
办，既是深入研讨、凝聚各方共识的平
台，也是广泛开展交流、加强务实合作
的桥梁。希望大家充分利用此次面对
面交流机会，加强产学研用深度结合，
调整优化产业结构，充分发挥资源优
势，依托现有产业优势和技术优势，力
争在高端含氟精细化学品领域取得重
大突破，推动氟化工产业高质量发展。
他表示，今天的辽宁已经踏上全面振兴
新突破的新征程，发展空间广阔，发展
前景美好。真诚欢迎各位专家学者、企
业家把目光投向辽宁、投向阜新，加强
交流合作，扩大利益汇合点，画出最大
同心圆，实现互利共赢、共同发展。

周鹏举在致辞中代表市委、市政府

向各方来宾表示诚挚欢迎，向大家一直
以来对阜新转型发展的关心支持表示衷
心感谢。他指出，当前，阜新正在深入贯
彻党的二十大精神，认真落实习近平总
书记关于东北、辽宁振兴发展的重要讲
话和指示批示精神，锚定“全面振兴新突
破三年行动”和“双示范市”建设任务目
标全力冲刺。我们将积极构建“亲”“清”
政商关系、打造最优营商环境，牢固树立

“政府为企业服务是应尽之责”理念，把
企业家当成自家人，把企业事当成自家
事，真正实现“亲”而有度、“清”而有为、

“清”上加“亲”。我们将积极建设诚信阜
新，全力打造守信践诺的诚信环境,持续
叫响“厚道阜新”品牌。我们将努力营造
良好的企业发展环境，从每一件小事办
起，持续降低要素成本，切实帮助企业解
决发展中的实际困难，助力企业在阜实
现平稳健康可持续发展。（下转二版）
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县委理论学习中心组集体学习会议召开

聚合产学研创新力量赋能产业高质量发展

2023年阜新氟产业高峰论坛暨招商对接会开幕
赵延庆周鹏举包峰曹先军致辞


